



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DOÑA LOURDES MÉNDEZ MONASTERIO, DOÑA ROCÍO DE MEER MÉNDEZ y DOÑA MARÍA DE LA CABEZA RUIZ SOLÁS, en su condición de Diputadas del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según una noticia publicada por el diario Moncloa, *"a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), el Gobierno de España está financiando múltiples proyectos bajo la perspectiva de género en países del tercer mundo"*<sup>1</sup>.

---

<sup>1</sup> <https://www.moncloa.com/2022/04/12/albares-gasta-perspectiva-genero-tercer-mundo/>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Atendiendo exclusivamente a las cifras del año 2022, resulta significativo que el ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, don José Manuel Albares Bueno, haya destinado 3,5 millones de euros con el objetivo de fomentar el feminismo en países en vías de desarrollo<sup>2</sup>.

Cabe señalar que *“la primera subvención con ideología de género que se tramitó a través de la AECID este 2022 fue más de medio millón de euros para apoyar a la Entidad de la Organización de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer (ONU Mujeres). Según ha informado el Ejecutivo, estos 560.000 euros públicos de aportación voluntaria tenían como objetivo lograr la igualdad de género y trabajar con los gobiernos y la sociedad civil en establecer mecanismos destinados a este fin”*<sup>3</sup>.

Por último, destacan en el mismo Departamento otros proyectos con perspectiva de género, como pueden ser los *“325.000 euros destinados a la migración de las mujeres marroquíes o medio millón de euros para romper la brecha digital de género y combatir el abandono escolar en Marruecos. Por su parte, Guatemala también ha recibido 100.000 euros para crear un espacio público con enfoque de género para dar protagonismo a las mujeres y Etiopía ha cobrado 200.000 euros para apoyar proyectos universitarios transformadores de género”*<sup>4</sup>.

Así las cosas, se plantea la siguiente

---

<sup>2</sup> <https://www.moncloa.com/2022/04/12/albares-gasta-perspectiva-genero-tercer-mundo/>

<sup>3</sup> Ídem.

<sup>4</sup> Ídem.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

## PREGUNTA

¿En qué consisten los “proyectos con perspectiva de género para la migración de mujeres marroquíes” a los que el Gobierno destina 325.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 27 de junio de 2022.

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Portavoz sustituto GPVOX

D<sup>a</sup> Lourdes Méndez Monasterio.

Diputada GPVOX.

D<sup>a</sup> Rocío de Meer Méndez.

Diputada GPVOX.

D<sup>a</sup> María de la Cabeza Ruiz Solás.

Diputada GPVOX.